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萬民「跑步上中環」反「佔中」
體界全力支持 8．17上午舉行
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香港文匯報訊（記者
文森、鄭治祖）「保普
選 反佔中」大聯盟一直
強調，不接受以金錢利
益誘使市民參與「8·17
和平普選大遊行」，以
確保公信力。大聯盟昨
晚發出新聞稿，證實收
到首宗具名投訴，指某
會人員向會員表明，參

加遊行者可獲300元。大聯盟秘書處已將投訴轉介相關
負責人，並會展開調查，倘發現屬實，最高處分為禁止
有關團體參加遊行，及將之從大聯盟名單中剔除。

查明屬實 將摒棄該團體
「保普選 反佔中」大聯盟牽頭發起「8·17和平普

選日大遊行」，並表明不允許有團體或組織以金錢利誘
市民參與。遊行籌委會發言人陳勇昨在接受電台訪問時
強調，倘有投訴並查明屬實，他們會將該團體摒棄於大
聯盟之外，「大聯盟無權作出法律上的懲罰，但香港大
部分團體都十分重視名譽，相信有關懲罰已令團體的名
譽受損。」

設立兩熱線接收投訴
大聯盟發言人周融在同一節目上指出，大聯盟已設立
熱線接收投訴，熱線號碼5169-1599及5643-0724。大
聯盟接獲投訴後，他與另外兩名發言人施榮懷、吳秋
北及1名籌委會成員會展開調查，並可能邀請退休警務
人員及廉署人員協助調查，其後再決定罰則，而一旦查
明屬實，大聯盟一定會向外公布。
昨晚，「保普選 反佔中」大聯盟主動公布，他們接
獲首宗具名投訴，指某會的人員公開向會員表明，倘答
應參加8月17日舉行的大遊行，可獲派300元。大聯盟
秘書處已立即將有關的投訴轉交給相關團體的負責人，
並將展開調查。調查結果將交大聯盟及「和平普選日籌
委會」合組的委員會商議。
大聯盟重申，「保普選 反佔中」大聯盟及「8·17

和平普選大遊行」籌委會早前已聯合宣布，禁止參與團
體與參加遊行市民有任何金錢交收，一旦收到投訴，必
定調查，倘發現屬實，最高處分可禁止該團體參加遊
行，並可將它從大聯盟名單內剔除。

楊釗：遊行文明理性不灌水

三藩市華人設街站
日蒐730簽名

長者義工遇襲
周融憂「佔中」暴力

香港文匯報訊（記者 文森）反對派一直聲稱，「佔中」將會是「愛
與和平」，並質疑「保普選 反佔中」大聯盟提出反暴力的口號是在
「誤導市民」。大聯盟發言人周融昨日在接受電台訪問時指出，大聯
盟的簽名街站早前有年逾七十的長者義工遇襲，更有人手持木棍在街
站附近徘徊，令人無法不擔心「佔中」會出現暴力。

有人手持木棍街站徘徊
周融昨日在一電台節目中，被問及鼓吹「佔中」的三人組聲稱「佔

中」是「和平行動」時指出，雖然早前參與「預演佔中」者表現得十分
克制，沒有暴力行為發生，但並不代表真正出現「佔中」時能維持和
平，很可能會出現暴力情況，「雖然我相信『佔中』三人組不會動手，
不過他們可控制到其他人嗎？可以阻止到他們作出暴力行為嗎？」
他舉「保普選 反佔中」大聯盟簽名行動為例，指聯盟街站有年逾古
稀的街站義工被人毆打，更有人手持木棍在街站附近徘徊，令人憂慮
「佔中」不可能不出現類似以至更甚的暴力行為。一旦「出事」，鼓
吹「佔中」的三人組必須負責。

繼「大遊行」「獻花」再推活動
由「保普選反佔中」大聯盟主辦的反「佔中」簽

名運動已錄得逾百萬名市民簽名支持，大聯盟將簽
名運動結束當日，即8月17日定為「8·17和平普選
日」，並於早前宣布於當日舉行「和平普選大遊行」
及「為和平普選獻花」。大聯盟昨日舉行記者會，
公布當日的第三項活動，就是8月17日上午舉行的
「為和平普選 跑步上中環」活動。（廣告刊A9版)
大聯盟發言人周融，昨日聯同「為和平普選 跑

步上中環」籌委會主席、港區全國人大代表胡曉
明，及籌委會副主席、公民體育會主席貝鈞奇在
記者會上公布活動詳情。

維園起步 跑至遮打道行人區
「為和平普選 跑步上中環」由昨日開始接受
報名，名額1萬個。初定於上午7時在銅鑼灣維多
利亞公園中央草坪集合並分批起步，終點為遮打
道行人專用區（見表）。他們希望透過香港人喜
歡的體育運動，讓參與者表達支持普選、支持
「沒有動亂」的民主、支持和平香港；表達反對
「佔領中環」、反對動亂、反對破壞法治而危害
香港安全；及祈求70位立法會議員，通過符合基
本法的政改方案，讓香港人在2017年可一人一票
選出香港行政長官。

胡曉明：體育守規則 普選也如此
胡曉明在記者會上指出，他們搞體育的，推廣

的是體育精神，就是必須遵守規則，而落實特首
普選也應如此：「每一個運動、每一個項目都是
有規有矩。無規矩就不成方圓……體育講究循規
蹈矩，服從裁判，這是體育精神。」
他批評「佔中」是違法的，不能接受，故身為

體育界，都響應「保普選 反佔中」大聯盟的活
動，希望組織喜歡運動，尤其是跑步的朋友參
加。

貝鈞奇：「佔中」違「體育精神」
貝鈞奇坦言，「我不是搞政治的，我是搞體育

的。」但在他看來，「佔中」是違反「體育精
神」中講求尊重規則的原則，「體育精神是什麼
呢？大家都知道無論奧運會、亞運會，運動員、
裁判員都會出來宣誓，講的是要尊重大會規則，
公平競技，任何不當或違法的手段達到個人目
的，這是不可以的。這是體育精神的宗旨。」
身為超過10個體育會的負責人之一，貝鈞奇也

是中國香港體育協會暨奧委會副主席。他認為，
必須遵循基本法及人大常委會的決定落實普選，
依法辦事，這是非常重要的，用「佔中」的方
式，顯然已違背了體育界信奉的體育精神，「作
為體育界一分子，都會站出來支持，我們也呼籲
體育界團體及代表出來支持。」
他並透露，不少體育界朋友都認同大聯盟為沉

默的一群發聲，相信體育界都有共識支持大聯盟
的活動，又呼籲體育界同樣支持17日下午舉行的
「和平普選大遊行」，而他所屬的公民體育會計
劃參與。

吸各階層 傳達主流民意反「佔中」
被問到當日會否有體育界名人到場，貝鈞奇回

應說，他們並不需要體育界名人參與或撐場，而
跑步是一項安全的運動，適合老中青幼，是次
「為和平普選 跑步上中環」最重要的是做到吸引
不同階層，既推廣跑步這項運動，也傳達了香港
主流民意反「佔中」的訊息。
周融在記者會上表示，跑步是最受市民歡迎的

運動之一，每年的馬拉松及體育日，都吸引不少
市民參與，也非常適合不同年齡的人士參與，大
聯盟希望透過「為和平普選 跑步上中環」，向
香港社會各界傳遞反「佔中」的信息，同時也有
助「分流」當日其餘兩個活動，即大遊行及獻花
活動的人流。

被問到大聯盟早上及下午都向警方申請封路，
會否造成市民不便時，周融表示，警方已通知當
日上午會視乎交通流量，在跑步進行期間，部分
在十字路口或要讓車流通過，會盡量便利其他市
民。他又提醒，大會當日會禁止參加者展示與大
會理念不符的物品，並要求有關人等離場。
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「8．17和平普選大遊行」籌委會架構
■總指揮：洪祖杭
■副指揮：梁亮勝、吳良好、鄧清河、張泰超、

李德麟、蔡毅、王惠貞、陳勇、譚錦
球、林淑儀、李慧琼、黃均瑜、馮洪
章、梁滿林

■秘書長：簡松年
■發起人：周融、簡松年、陳勇
■籌委會新聞聯絡：陳勇

製表：香港文匯報記者 文森

「為和平普選 跑步上中環」詳情
■報名日期：8月5日至8月15日
■活動日期：2014年8月17日（星期日）
■集合時間：上午7時正（註）
■結束時間：預計上午10時半完結，未能完成的

參與者會被要求返回行人路
■名 額：1萬名
■初定路線：銅鑼灣維多利亞公園中央草坪集合

起步＞高士威道＞軒尼詩道＞遮打
花園＞遮打道行人專用區終點

■報名辦法：填妥報名表傳真或電郵至大聯盟
傳真：3753 3453
電郵：runningpeace@163.com

註：參加者在活動當天須攜同報名表，到集合點
領取參加號碼布，並依大會安排按次序出
發。

資料來源：「保普選 反佔中」大聯盟
製表：香港文匯報記者 鄭治祖

香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）反對派鼓吹違法「佔中」引
起社會極大反彈，各界譴責之聲
不絕於耳。香港青年工業家協會
昨日發表「保普選 反佔中」聲
明，批評「佔中」以激烈、暴力
的違法行為爭取有違基本法的
「普選」，對香港的營商環境與
和諧社會造成極大威脅，亦嚴重
阻礙政府施政，令經濟民生議題
無法聚焦。
青年工業家協會昨日提出四點
反對「佔中」的理由：

堵交通癱商業 經濟損失大
第一，「佔中」令香港金融中
心地位不保，國際形象嚴重受
損。聲明指，中環是香港的經濟
心臟地帶，金融及保險佔香港
GDP達16.1%，從業員超過20
萬，「佔中」一旦發生，勢必嚴
重堵塞交通，癱瘓商業運作，造
成龐大經濟損失。同時，「佔
中」對零售、地產的直接負面衝
擊，連帶造成股市波動，經濟損
失數以億計。
第二，營商環境影響嚴重，總
部撤離資金流走。該會指，「佔
中」引致政治不穩，令內地與香
港的關係緊張，無可避免增加投
資風險，導致工商界和投資者對
香港的經濟前景失去信心，考慮

將總部搬離香港或將資金轉移到
其他城市。香港若失去持續發展
的機會，經濟損失將難以估計。

打擊旅遊零售 泰亂局堪借鑑
第三，旅遊零售一蹶不振，經
濟支柱打擊沉重。協會表示，旅
遊業、零售業和服務業是香港經
濟的重要支柱，對經濟和職位提
供的貢獻不容忽視，「佔中」必
定會影響遊客來港的意欲，在漣
漪效應下，旅遊和相關行業將首
當其衝，打擊沉重，這點從泰國
政治動盪拖垮旅遊行業的情況可
見一斑。

礙政府施政 難聚焦經濟民生
第四，「佔中」阻礙政府施
政，經濟民生無法聚焦。聲明
指，社會穩定是發展經濟的基本
條件，「佔中」除了阻礙政府施
政，降低施政效率之餘，亦令政
府無法全面聚焦發展經濟和改善
民生。
聲明最後指，香港的成就得來
不易，「佔中」將會對香港各方
面造成無法彌補的衝擊，摧毀香
港未來。該會支持根據基本法實
現普選，反對任何激烈，暴力和
違法行為，盼各界顧全大局，以
實事求是、求同存異的態度，尋
求共識。

香港文匯報訊
（記者 子京）
「保普選 反佔
中」大聯盟將舉
行「8·17 和平
普選日」大遊
行。香港中華總
商會會長楊釗昨
日表示，是次大
遊行是希望讓市
民及中總會員共
同表達「保普

選、反佔中」的意願，故希望是次遊行可做到
文明進步：「一、參與者出於自願，在無壓力
下，自動、自發參與；二、遊行人數盡量不要

有水分，有多少人是多少人。」
楊釗昨日在一公開活動後被問及「8·17和平

普選日」大遊行時坦言，「（遊行）有幾多人
就幾多人，最重要是市民自願參加，而且遊行
氣氛不會太『激』，只是表達『袋住先』的意
願。『保普選 反佔中』簽名已超過百萬，遊
行是輕鬆的活動，有興趣的市民自動自發參
加，大家也會實事求是，不會造數。」

做事有規有矩 怎可想點就點
他強調，2017年的特首普選制度未必是最完

善的，但「即使有部分人不滿意，都可以『袋
住先』，有調查指市民對有篩選的普選都有
57%認為可以『袋住先』。世上哪有完美的？
你有你的立場，中央有中央的立場，你去到美

國也不可能說去東就去東，去西就去西的，任
何國家（及地區）必有他的規矩與法律，怎麼
可以任你鍾意點就點呢？吃飯、坐車、住酒店
都要畀錢，做事要有規有矩，國家有國家的規
矩。」

盼市民齊心 一人一票「袋住先」
楊釗認為，中央政府非常有誠意在港落實普

選，希望大家齊心，拿出誠意來「袋住先」。
「大部分市民都想『一人一票』選特首，『一
人一票』的選舉這是中國幾千年歷史上的第一
次，雖有人覺得未夠完美，但以後還可以通過
第二次，第三次去改進。他認為儘管還有不够
完善，還有部分人不滿意，但若不『袋住
先』，政改只會原地踏步。」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
民建聯代表團於上月底前往美國
訪問，拜訪了當地僑團、華人媒
體等不同團體，向他們介紹了香
港最新情況。代表團訪問首站三
藩市時，得悉當地華人表示非常
支持香港進行得如火如荼的「保

和平、保普選，反暴力、反佔
中」簽名運動，除了即場簽名
外，更有當地華人於上周末在三
藩市自發設立街站，一日內已收
集到 730 個簽名，反應十分踴
躍。

■香港文匯報記者 鄭治祖

■■三藩市華人自發響應簽三藩市華人自發響應簽
名運動名運動。。民建聯提供圖片民建聯提供圖片

■楊釗 資料圖片

■大聯盟昨日宣布，將於8月17日上午舉辦「為和平普選 跑步上中環」，參加者名額為1萬人。來自體育界的籌委會主席及
副主席的胡曉明及貝鈞奇表示，反「佔中」是體育界的共識，他們會全力支持。 黃偉邦 攝

■■陳勇陳勇 莫雪芝莫雪芝 攝攝
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